

4月18日(木) 少しずつ慣れてきた新年度の学校生活

AM7:30

4月20日(土)・21日(日)に開催されるリレーカーニバルに向けて早朝練習をしている6年生!
100m、走幅跳、走高跳、4×100mリレーに出場します。



AM7:40 笑顔で登校する友達を運営委員会が迎えています。



AM8:10

図書室では、図書委員会が活動中



3年生の下駄箱です♡美しく、見て気持ちいいです♡



今日もぴしっと
そろったくつ
のかかを楽しみ
にしているよ!

振り返ると、2年生も♡心穏やかです♡

そのまま教室へ 2年生：健康観察

3年生：読書

AM8:15



5年生：読書



準備していた本をサツ
と取り出し、静かに読
み浸っていました。

6年生は1時間目から学力学習状況調査のために、説明を聞いていました。

いざ！挑む！！



2年生：算数

しっかり発表者を見て聞いています

1年

話し方、聞き方の学びをしています



3年：体育

音楽に合わせて、ひたすら跳ぶ♪跳ぶ♪跳ぶ(^_^)



業間休み：掲示委員会集合

4年：図工

細かく丁寧に1つずつ。



初めてはワクワク♡どきどき♡

5年：理科

こうやって見ると、ほらっ！よく見えるでしょう(^_-)-☆



小さいっ、1mm

丁寧に小さな種を取ろうと集中！

